



Rafael Álvarez Cordero

Médico y escritor

raalvare2009@hotmail.com

Facebook Bien y de Buenas – Rafael Álvarez Cordero

Reconciliación

La reconciliación siempre trae la primavera al alma.

Brother Roger

En su más reciente comparecencia en la Cámara de Senadores, la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde no sólo habló con arrogancia y dijo mentiras, sino que se atrevió a desafiar y ofender a los senadores que le hicieron ver los errores de esta administración, los fracasos en todas las áreas y el engaño a millones de ciudadanos; Emilio Álvarez Icaza, Claudia Ruiz Massieu, Xóchitl Gálvez y otros senadores denunciaron el “diálogo de sordos”, la grave crisis de derechos humanos, la incontenible inseguridad y hasta el caso Ayotzinapa, que “les explotó entre las manos”.

Diálogo de sordos fue, como han sido una y otra vez los desencuentros desde que inició el sexenio; la negativa del señor Presidente a enfrentar la realidad que es denunciada en los medios de comunicación, y en los estudios y análisis de los expertos, la afirmación siniestra “yo tengo otros datos”, la miserable propuesta: “abrazos y no balazos” y, sobre todo, “no me vengan ahora con que la ley es la ley”, tienen al país en una lamentable situación, que día con día resienten todos los mexicanos.

No es necesario reiterar lo que hemos vivido en estos años, las cifras están ahí, los asesinatos, los feminicidios, los secuestros, las desapariciones, están ahí el fracaso de Pemex y CFE, los dispendios en el AIFA, Dos Bocas, Tren Maya, el abandono de la educación y la investigación, la salud y la protección ambiental, están ahí, mientras en Palacio, en la mañanera sólo brotan mentiras y odio.

Por eso es preciso que el país entero dé un vuelco, que cada ciudadano, sin importar su filiación, se dé cuenta que la división y el odio generado en el Salón Tesorería tienen ya gravísimas consecuencias en la mente y el corazón de millones de ciudadanos.

Porque hay muchos compatriotas, sobre todo de la vituperada “clase media”, que no aceptan el odio y que saben que la

única solución del país está en una reconciliación, en poner a un lado los agravios y buscar las coincidencias; y, además, hay miles que votaron por Morena creyendo en las promesas presidenciales y, ahora, desengañados, votarán en contra.

Por eso, a pesar de que aún falta mucho terreno por recorrer, el surgimiento del Frente Amplio por México abrió la posibilidad de que los partidos políticos actúen con inteligencia y congruencia, que los ciudadanos y los diversos grupos de la sociedad civil, como el Frente Cívico Nacional, participen activamente y que la precandidata Xóchitl Gálvez sea conocida por millones de ciudadanos. En sus múltiples apariciones, Xóchitl ha señalado claramente que las cosas no pueden seguir así; dijo: “aquí comienza una reconciliación nacional entre partidos políticos y ciudada-

nos... la esperanza ya cambió de manos”, y es que sólo unidos podremos lograr ese anhelado cambio que requiere el país.

Xóchitl ha realizado una labor formidable, tanto en diversas ciudades como en zonas marginadas, ha tenido sesiones de trabajo con líderes y grupos empresariales y con el Frente Cívico Nacional; al mismo tiempo, sigue en contacto directo con el PRI, PAN y PRD, para que, en su momento, el Frente Amplio por México, partidos y ciudadanos unidos, cuenten con un programa de gobierno coherente, factible, que puedan respaldar todos los mexicanos.

Es urgente que los ciudadanos respondamos a esa convocatoria, sabemos que la indolencia de muchos mexicanos y las mentiras gubernamentales llevan al desaliento, pero no queremos que el país siga en manos de ineptos, corruptos y mentirosos.

Tú estimado lector, puedes y debes ser parte de esta reconciliación nacional, puedes cooperar conversando con tus familiares y amigos, y además, tienes tu voto, que será fundamental para que la oposición tenga mayoría en las cámaras de Diputados y de Senadores, y pueda defender la democracia.

México es uno, no podemos vivir enemistados, con mentiras y con odios, la reconciliación es la solución.

Muchos mexicanos no aceptan el odio y saben que la única solución está en una reconciliación.